

EL EDIL MUNICIPAL, ASÍ COMO EL JEFE DE LA UNIDAD DE DEPORTES, RECONOCIERON TAMBIÉN A EDGAR ENRIQUE MÉNDEZ MÉNDEZ Y VICTORIANO RAMOS LÓPEZ POR SU ESFUERZO Y PARTICIPACIÓN DURANTE DICHS JUEGOS NACIONALES, QUIENES, DE LA MISMA FORMA, PARTICIPARON PARA REPRESENTAR A OAXACA Y POR SUPUESTO A NUESTRO MUNICIPIO, LOGRANDO UN 5° LUGAR A NIVEL NACIONAL.



EL EDIL MUNICIPAL, ASÍ COMO EL JEFE DE LA UNIDAD DE DEPORTES, RECONOCIERON TAMBIÉN A EDGAR ENRIQUE MÉNDEZ MÉNDEZ Y VICTORIANO RAMOS LÓPEZ POR SU ESFUERZO Y PARTICIPACIÓN DURANTE DICHS JUEGOS NACIONALES, QUIENES, DE LA MISMA FORMA, PARTICIPARON PARA REPRESENTAR A OAXACA Y POR SUPUESTO A NUESTRO MUNICIPIO, LOGRANDO UN 5° LUGAR A NIVEL NACIONAL.

